

# BERITA TERBARU

## Tingkatkan Kompetensi Kehumasan, Bidang Humas Polda NTB Asistensi di Polres Sumbawa Barat

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.BERITATERBARU.CO.ID)

Jun 19, 2023 - 21:04



Sumbawa Barat NTB - Asistensi Kehumasan ke Satuan wilayah (Satwil) di Polres Sumbawa Barat yang dipimpin oleh Wakapolres Sumbawa Barat Koptol Jamaludin S.sos dan kasubdit PID Bid Humas Polda NTB Koptol R Sudjoko Aman, bertempat di Ruang Vicon Polres Sumbawa Barat pada senin (19/6/23).

Kasi Humas Polres Sumbawa Barat IPDA Eddy Soebandi S.Sos dalam kegiatan tersebut, Wakapolres Sumbawa Barat Koptol Jamaluddin, S.sos menyampaikan

selamat datang kepada pak kasubdit Pid tapi sebelumnya kami mohon maaf karna kukurangan kami karna rapat ini berbebeturan dengan kegiatan pengamanan kunjung kerja Presiden RI di Kecamatan Maluku Kabupaten Sumbawa Barat.

"Dalam hal tugas kami di sini masih butuh dukungan dalam kehumasan kami masih sangat terbatas kami mohon bantuan lebih untuk memberi dukungan kepada humas di Polres Sumbawa Barat," jelasnya

Kasubdit PID Bid Humas Polda NTB Kompol R Sudjoko Aman S.sos menyampaikan salam dari Pak Kabid Humas karna beliau yang seharusnya berada di sini tapi saat ini beliau sedang ada kegiatan dan saya di tunjuk untuk mewakili beliau pak Kabid ingin menyampaikan hambatan dan kendala yang ada di humas Polres Sumbawa Barat.

"Pada perkembangan media saat ini yang banyak kendala harus kita hadapi karna memang sekarang kita sedang berada di era digital bagaimana cara kita menghadapi dunia di era digital ini, seringlah berselancar di dunia maya kita bisa tau apa yang di inginkan masyarakat di luar sana," terangnya.

Ia menambahkan, kita saat ini di suruh untuk mengemban fungsi humas tapi secara spesifik harus mengaplikasikan diri kita sebagai anggota humas bagaimana caranya, dengan like dan komen setiap postingan yang di posting oleh humas atau kegiatan polisi yang ada di media.

"Apabila kita ada pertemuan dengan media luar ada tentang pembahasan kasus kasus yang akan di ungkap kita menamakan pertemuan itu dengan nama pers rilis biar rekan-rekan nanti tidak salah dalam menamakan sepanduk," jelasnya.

Lanjutnya, dalam produk Intelkam juga tidak lepas dari teknologi atau internet bagaimana cara sikap kita mengaplikasikan diri dalam mengemban fungsi humas dengan cara like dan komen setiap postingan dari kepolisian. Keterbatasan personil masih kita alami ini akan berpengaruh kepada keterlambatan kita dalam membuat opini karna opini sangat berpengaruh pada perkembangan yang ada pada kepolisian.

"Kami mohon mungkin para kapolsek dapat membuat trobosan trobosan yang akan berdampak di media sosial apabila rekan-rekan kapolsek bisa memanfaatkan opini ini, rekan-rekan bisa mendapatkan opini yang positif untuk mendapat simpati dari para netizen," ungkapnya.

Kanit intel sangat di butuhkan di polsek karna intel ini produknya sangat bagus dan nanti bisa di kembangkan oleh humas dan bisa di kolaborasikan dengan media lain, apabila kita ingin menjadikan organisasi kita ingin terkenal sendiri tidak akan bagus lebih baik bangun sinergitas dengan satuan lain dan media lain.  
(Adb)